

СОДЕРЖАНИЕ

ОРИГИНАЛЬНЫЕ СТАТЬИ

- Шеремет Н. Л., Ронзина И. А., Галоян Н. С., Казарян Э. Э. Современные методы морфофункционального исследования зрительного нерва и сетчатки в сложных диагностических случаях 3
- Шпак А. А., Гаврилова Н. А., Полякова М. А. Нейротрофический фактор головного мозга при диабетической ретинопатии и асимптоматическом отеке головки зрительного нерва. 7
- Симакова И. Л., Бойко Э. В. Влияние катаракты и макулодистрофии на результаты различных методов периметрии 10
- Груша Я. О., Федоров А. А., Иванченко Ю. Ф. Экспериментальная оценка различных способов наружной тарзорафии 15
- Бровкина А. Ф., Панова И. Е. Осложнения транспупиллярной термотерапии меланом хориоидеи, возможности их профилактики 18
- Разумова И. Ю., Сафонова Т. Н., Комов В. В., Федоров А. А. Экстракорпоральные методы лечения некоторых аутоиммунных заболеваний глаз. 21
- Еричев В. П., Ганковская Л. В., Ковальчук Л. В., Ганковская О. А., Дугина А. Е. Изменение некоторых иммунологических показателей слезной жидкости при избыточном рубцевании после антиглаукоматозных операций у пациентов с первичной открытоугольной глаукомой. 25
- Ермолаев А. П., Кравчук Е. А., Дроздова Г. А. Особенности состояния стекловидного тела при терминальной глаукоме 29
- Чупров А. Д., Кудрявцева Ю. В., Жуковская И. Н. Клинико-функциональные особенности течения синдрома сухого глаза, связанного с ношением мягких контактных линз 31
- Селезнев А. В., Вакурин Е. А., Кашченко Т. П., Вакурина А. Е., Абрамова Т. Ф. Роль вращающихся призм и динамических цветовых стимулов в восстановлении бинокулярного зрения у детей с косоглазием 34
- Гусева М. Р., Бесланеева М. Б. Клиническое обоснование эффективности применения антиоксидантного отечественного препарата "Гистохром" 37

ВЗГЛЯД НА ПРОБЛЕМУ

- Рудковская О. Д., Пишак В. П. Офтальмогипертензия и глаукома: Механизмы развития (теоретико-клиническое исследование) 40
- Вакурин Е. А., Вакурина А. Е., Селезнев А. В. К вопросу о зрительных иллюзиях 43

CONTENTS

ORIGINAL ARTICLES

- Sheremet N. L., Ronzina I. A., Galoyan N. S., Kazaryan E. E. Current morphofunctional studies of the optic nerve and retina in difficult diagnostic cases 3
- Shpak A. A., Gavrilova N. A., Polyakova M. A. Brain-derived neurotrophic factor in diabetic retinopathy and asymptomatic edema of the optic nerve head 7
- Simakova I. L., Boiko E. V. Impact of cataract and age-related macular denegeration on the results of various perimetry techniques 10
- Grusha Ya. O., Fedorov A. A., Ivanchenko Yu. F. Experimental assessment of various external tarsorrhaphy techniques 15
- Brovkina A. F., Panova I. Ye. Complications of transpupillary thermotherapy for choroidal melanomas; possibilities of their prevention 18
- Razumova I. Yu., Safonova T. N., Komov V. V., Fedorov A. A. Extracorporeal treatments for some autoimmune eye diseases 21
- Erichev V. P., Gankovskaya L. V., Kovalchuk L. V., Gankovskaya O. A., Dugina A. E. Changes in some immunological parameters of lacrimal fluid in excess scarring after antiglaucoma surgery in patients with primary open-angle glaucoma 25
- Yermolayev A. P., Kravchuk E. A., Drozdova G. A. The specific features of the vitreous body in terminal glaucoma 29
- Chuprov A. D., Kudryavtseva Yu. V., Zhukovskaya I. N. The clinical and functional characteristics of the course of the dry eye syndrome associated with soft contact lens wear 31
- Seleznev A. V., Vakurin Ye. A., Kashchenko T. P., Vakurina A. Ye., Abramova T. F. The role of rotary prisms and dynamic color stimuli in binocular vision recovery in children with squint 34
- Guseva M. R., Beslaneyeva M. B. Clinical rationale for the efficiency of using the Russian antioxidant agent HistoChrome 37

VIEW OF PROBLEM

- Rudkovskaya O. D., Pishak V. P. Ophthalmic hypertension and glaucoma: mechanisms of development (a theoretical and clinical study) 40
- Vakurin Ye. A., Vakurina A. Ye., Seleznev A. V. To visual illusions 43

В ПОМОЩЬ ПРАКТИЧЕСКОМУ ВРАЧУ

- Терещенко И. В., Кузнецова О. Я., Гилёва С. Г.** Поражение органа зрения при болезни Хортона 45

ОБЗОРЫ ЛИТЕРАТУРЫ

- Торопыгин С. Г., Мошетова Л. К.** Капсулотомия/капсулэктомия в факохирургии: эволюция развития и современная техника (сообщение 2) 49
- Труфанов С. В.** Современные направления в хирургическом лечении буллезной кератопатии. 53
- Щеголева И. В., Будзинская М. В.** Этиология и патогенез центральной серозной хориоретинопатии 55
- Нероев В. В., Зуева М. В., Каламкаргов Г. Р.** Молекулярные механизмы ретиальной ишемии 59

GUIDELINES FOR THE PRACTITIONER

- Tereshchenko I. V., Kuznetsova O. Ya., Gilyova S. G.** Involvement of the organ of vision in Horton's disease

REVIEWS OF LITERATURE

- Toropygin S. G., Moshetova L. K.** Capsulotomy/capsulectomy in phacosurgery: evolution of development and up-to-date technology (Communication 2)
- Trufanov S. V.** Current trends in the surgical treatment of bullous keratopathy
- Shchegoleva I. V., Budzinskaya M. V.** Central serous chorioretinopathy: etiology and pathogenesis
- Neroev V. V., Zueva M. V., Kalamkarov G. R.** Molecular mechanisms of retinal ischemia